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第1305回例会
会長　原 田 　 毅
幹事　宮 村 義 男

本日の卓話

今後の卓話予定

「建築基準法の落とし穴」
	 	 	 ㈱冨井建築設計研究所　代表取締役　所長　冨井征也	様

３/13	 「わかもの視点の復興」	 気仙沼仕事創出プロジェクト　委員長　	
	 	 	 　東京ローターアクトクラブ会員　増田悠太朗	様

３/20	 休　　　会	
３/27	 「二番煎じ」	 十一代目　金原亭馬生師匠
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　2012ー 2013年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「奉仕を通じて　平和を」	 R . I . 会 長	 田 　中　作　次
	 	 地区ガバナー	 石 　川　正　一
クラブテーマ	 「クラブライフの充実で、ロータリーの魅力を語ろう！」	
	 	 クラブ会長	 原 　田　　　毅

会長報告＜原田会長＞
・東京葛飾東ロータリークラブの皆様、本日
は記念すべき初合同例会になりますが、宜
しくお願い致します。いつも「何処で会っ
てもヤーと言おう、見つけたときにはオイ
と呼ぼうよ！」と言いながら、毎週水曜日
同じ時刻に同じホテルで例会を開いている
のに、ご挨拶をする機会がありませんでし
た。これを機に素晴らしいお付き合いが出
来る事を、期待しています。

　さて、去る２月13日、北分区第３回会長幹
事会が上野精養軒で開催されました。各ク
ラブの事業計画の進捗状況の交換会で沢山
のクラブ運営のヒントを頂いてきました。
例えば、例会時にロータリアンが食材を無
駄にしてはいけないと言う事で。毎例会時
にその月の出席予定表を準備し、出欠の○
×を各自に記入してもらう事により、10ヶ
余らせていた食事が１ヶに減じる事が出来
た等。また、増強のため、各自がクラブで

	 ９	日	（73 才）	大塚　清君	 20	日	（64 才）	長沼一雄君3月お誕生日祝
	 28	日	（71 才）	片岡邦夫君	

前回（2/27　1304 回例会）の記録

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

	 46 名	 2 名	 ４名	 33 名	 8 名	 80.49％	 1302 回例会修正　欠席 7名・出席率 82.05％

◆ゲスト ０名 

◆ビジター １名 東京浅草R.C.　湧井壮吉	様



作成した名刺型のロータリー案内を持ち歩
き、これという時にいつでも手渡し出来
る様にしている本郷RC。被災地の青少年
たちに東京ドームで野球する感激を与え
たいと４クラブ（小石川RC、上野RC、本
郷RC、後楽RC）合同の継続事業として、
「東京ドーム少年野球大会」を進行中の話

など、参考になる話を沢山頂きました。
　また、２月19日〜21日、12名で沖縄地区大
会に参加してまいりました。現地生まれの
明るく、話上手の添乗員に恵まれ、大型バ
スを借り切っての楽しく充実した３日間で
した。次回は更に多くの参加を期待しま
す。

ニコニコボックス
＜原田会長、宮村幹事＞
・第一回葛飾東R.C.・浅草中央R.C.合同例会

を祝して。

＜山尾、斎藤、中村、吉田、大塚、天笠、小池、
藤掛、渡辺、古谷、太田、松本＞

・合同例会を祝して。東京葛飾東ロータリー

クラブの皆様、よろしくお願い致します。

＜関原＞
・園部さん、前回のニコニコで息子の歯医者

の宣伝をしていただき、ありがとうござい

ます。お陰様で息子もようやく私に家賃を

払えるようになりました。ただし、甘く育

てたせいでようか、36才の今まで一度も食

費を入れてくれません。

＜天笠＞
・古谷さん、沖縄では大変にお世話になりま

した。楽しく行けました。ありがとうござ

います。

・大塚さん写真ありがとうございました。

・幹事の宮村さん、沖縄では御苦労様でした。

おかげで楽しく行ってまいりました。

＜藤掛、太田＞
・東日本大震災

　　頑張ろう東日本、立ち上がれ日本‼

◆ ち ょ っ と 一 言 ◆
「御室の桜」

“ 梅は咲いたか	桜はまだかいな -----” 桜の蕾はまだ固いが、4月に親睦委員会で「思いや
り亭・お花見バスツアー」企画しているとの由、京の桜のお話をしたい。
彼岸桜の多い清水寺・円山公園・八瀬・平野神社等は「京の花だより」の先を争っている。
続いて山科の疎水の堤、一千本にのぼる染井吉野、銀閣寺から永観堂に至る。　さらに、
平安神宮、大原、嵐山、大覚寺へと桜花は進み、しんがりは遅咲きで知られた御室仁和
寺の八重桜となる。御室の桜というと京では女性に例えるのをご存知だろうか。
「あのおひと、ちょっと御室の桜どすなぁ」と言われると、誰しも嬉しい気持になるが、
無闇に喜んではいけない。
御室の桜は、背丈が低く、花（鼻）が八重で大きく、咲くと鼻孔が大きく開き、京で一
番の遅咲き（嫁ぐのが遅い）と思われているかも……。
良いも悪いも京人ならではの慮りか。

酔蜻蛉



葛飾東R.C. との合同例会

卓　　話

１．「東京葛飾東RC・東京浅草中央RC		合同例会」
① 写真　東京葛飾東RC	：湯浅会長・岩楯幹事

東京浅草中央RC	：原田会長・宮村幹事
２．両クラブの概要
① 東京葛飾東RC	：2580地区	東分区
	 　創立1972年5月23日・会員数20数名
② 東京浅草中央RC	：2580地区	北分区　
	 　創立1985年11月13日・会員数46名
３．２クラブ合同例会のレジメ
Ａ〜Ｇの7テーブルに分かれ、各テーブルマスターの下に、次の議題が討議され
た。

＜議題＞
（1）互いのクラブでの親睦活動の現状・同好会等について
・東京葛飾東RC
① ゴルフ同好会・ミュージックベル・旅行会、退会会員を交えての飲み会等
を開催

② 会員数が少ないため、年会費35万円では運営が厳しく値上げを検討中
・東京浅草中央RC
① ゴルフ同好会・旬の会（有志、夫婦を中心に食事会、旅行等）
六〇会（60歳以上の会員による飲み会）長月会（有志の飲み会）を開催

（2）今後の２クラブ合同例会に望むことは？
・両クラブからの意見
① 定期的（2〜3回）に開催すべきである
② 昼の例会では、時間的に制約があり夜間例会にしてはどうか

要約すると以上ですが、「２クラブ初合同例会」のため、出席者の自己紹介等で
時間を費やし、討議の時間が少なかったとの意見が多かったようで今後の課題と
思われます。

＜今週担当　山尾尚司＞


